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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
CREAN OBSERVATORIO DE PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE LAS MUJERES, EN EL ESTADO 
Por Noticias  
La firma de convenio de colaboración entre el IQM, el IEEQ y el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) 
para la creación del Observatorio de Participación Política de las Mujeres en el Estado, fue realizado ayer, a través 
del Instituto Queretano de las Mujeres. Se llevó a cabo la presentación y firma del convenio de colaboración entre 
el IQM, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro y el TEEQ para la creación de un Observatorio de 
Participación Política de las Mujeres en el estado. Dicho Observatorio tiene como objetivo ser una herramienta de 
información, difusión y análisis, que brindará los insumos para identificar y visibilizar las áreas de oportunidad 
para la participación en condiciones equitativas de las mujeres t los hombres. Asimismo y como parte de las 
funciones principales del observatorio, se encuentra la promoción de acciones específicas para el desarrollo de 
instancias electorales, los partidos políticos y la sociedad en general, que impulsen y garanticen la participación. 
Por otro lado el identificar, analizar y visibilizar los factores que, directa e indirectamente, influyan en las 
oportunidades y obstáculos que las mujeres enfrentan para participar en condiciones igualitarias. Además. Dicho 
observatorio contará con un espacio digital que será un soporte de consulta para los usuarios, cuyo apartado 
permitirá contextualizar sobre la temática. (N 1 y 2) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
DQ: REANUDAN DIÁLOGO 
Por Iris Mayumi Ochoa Herrera 
Sin la presencia de José Luis Aguilera Rico, ST, se reanudaron las negociaciones entre la UAQ y el Sindicato de 
Trabajadores, por convocatoria del presidente de la Junta Local de CA, Edgar Inzunza, quien explicó que la parte 
patronal recibió algunas especificaciones en los puntos que faltan por desahogar. (DQ principal) 
 
N: ELECTROLINERAS 
Por Anaid Mendoza 
No hay camino por largo que sea que no se inicie con un primer paso importantísimo al que queremos pedir a los 
ciudadanos que se sumen, dijo el alcalde de Corregidora, Mauricio Kuri, quien acompañó al gobernador FDS, en la 
inauguración de la Red Pública de Estaciones de Carga para Automóviles Eléctricos. (N principal) 
 
AM: MARCO LEGAL NO PREVÉ AUDITORÍA A SINDICATOS 
Por Mónica Gordillo 
Debido a que durante los ejercicios pasados y hasta el momento el marco legal no prevé la auditoría a sindicatos, 
Rafael Castillo, ESFE, confirmó que no tiene la facultad para comprobar si fueron desviados los 2.5 mdp que la UAQ 
otorgó al STEUAQ. (AM principal) 
 
CQ: ESTRATEGIAS PARA PREVENIR ADICCIONES FRACASARON: MARCOS 
Por Arturo Espinosa 
La estrategia pare prevenir las adicciones en el municipio y en el estado de Querétaro ha sido fracaso , por lo que 
es necesario generar una política integral para la solución de esta problemática, informó MAV, presidente 
municipal de la capital. (CQ principal) 
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PA: APOYAN SINDICATOS A LEYVA 
Por Alejandrina López 
Dirigentes de diversas organizaciones que conforman la Alianza Sindical en el estado manifestaron su apoyo y 
solidaridad a Laura Leyva, líder del STEUAQ, en medio de la huelga suscitada en la Alma Máter. (PA principal) 
 
EUQ: PLANTEAN 'TORITO' PARA TODO EL ESTADO 
Por Marittza Navarro 
Es un ideal que el Torito Queretano que se aplica en la capital se replique en los 17 municipios restantes del estado 
de Querétaro, afirmó el presidente municipal, MAV (…) esto a propósito de las acciones que está llevando a cabo la 
SESEQ y CECA para generar políticas públicas que permitan bajar índices de adicciones. (EUQ principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
PAN DENUNCIA DESFALCO DE 73 MDP EN GOBIERNO DE JOSÉ CALZADA EN QUERÉTARO 
El grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados denunció ante el Pleno que la pasada administración 
del ex gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa, desfalcó al erario federal con 73 mdp. Explicó que, de 
acuerdo con la ASF, su gobierno autorizó “pagos improcedentes de 46.7 mdp por obra pagada que no se ejecutó; 
22.3 mdp por diferencias entre los volúmenes pagados y los cuantificados conforme al proyecto; y 3.1 mdp por 
servicios que no se prestaron, lo que en total suman un desfalco de 73 mdp”. (El Financiero, Diario de Querétaro 
p6, El Universal) 
 
CONVENIO CON IP SUMA PARA SERVIR A QUERETANOS 
El coordinador de la bancada legislativa del PRI, Mauricio Ortiz Proal, informó que con el ánimo de establecer las 
bases que permitan a la brevedad firmar un convenio de colaboración con la Coparmex, que se pueda fortalecer la 
armonización de estos trabajos que llevan ambas corporaciones, con el deseo de servirle mejor a los queretanos. 
(DQ 9) 
 
DEMANDA PRI SOLUCIÓN AL CONFLICTO EN LA UAQ 
Por Víctor Polenciano 
El grupo parlamentario del PRI, pide que dejen los actores involucrados en el conflicto de la Universidad 
Autónoma de Querétaro, dejen de lado sus intereses particulares o de grupo y resuelvan la problemática lo antes 
posible. Así lo dio a conocer en rueda de prensa el líder de la bancada priista en el Congreso Local, Mauricio Ortiz 
Proal, quien dijo que lo que se debe de hacer es construir acuerdos que beneficien a las partes involucradas. (PA 
web) 
 
QUE MAV SE PONGA A TRABAJAR: MARÍA ALEMÁN 
DEJAR DE PELEAR, LE PIDE ALEMÁN AL EDIL MARCOS 
SUFRE DELIRIO DE PERSECUCIÓN, ADVIERTE LA DIPUTADA DEL PANAL 
Por Víctor Polenciano 
"Póngase a trabajar y dejé de lado sus delirios de persecución", dijo la diputada Maria Alemán, al hacer un llamado 
como ciudadana al presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, para que se entreguen resultados. 
Dijo que durante 6 meses de administración solamente se han desatado escándalos y controversias como la renta 
del helicóptero, la venta de la camioneta y la pinta de puentes. Por ello lo exhorta a que gobierne para los 
ciudadanos, con transparencia y dejando de lado su ego. (PA 8) 

http://www.plazadearmas.com.mx/tags/reporteros/victor_polenciano.html
http://www.plazadearmas.com.mx/tags/reporteros/victor_polenciano.html
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CECA DETECTA MÉTODOS VIOLENTOS PARA REHABILITACIÓN DE ADICTOS Y NO HACE NADA 
A pesar de los recurrentes hechos violentos que se han ventilado a través de los distintos medios de comunicación 
de circulación local, de los que son víctimas adictos en recuperación en centros de rehabilitación que operan en 
varios puntos de la Capital del Estado, Guillermo Tamborrel, CECA, dijo que tienen conocimiento sobre dichas 
prácticas, pero nada pueden hacer ya que carecen de facultades para actuar en consecuencia. Por lo anterior 
solicitó a la legislatura que le ponga dientes al CECA para revisar y sancionar. (Reqronexión) 
 
TRABAJO CONJUNTO DEL CONGRESO LOCAL CON LOS EMPRESARIOS 
Los 25 diputados locales y las 18 comisiones de trabajo de la COPARMEX realizaron un ejercicio de vinculación en 
el que acordaron impulsar actividades conjuntas en diferentes ámbitos como la educación, el emprendedurismo, la 
lucha anticorrupción y la solidaridad social, ejercicio compartido “que nunca se ha hecho”. (Diario de Querétaro 
pp1) 

PODER EJECUTIVO 
 
“ÓSCAR GUERRA NO DEBE OPINAR”, REVIRA PANCHO DOMÍNGUEZ 
Por Laura Vilchis  
Denunció el gobernador del estado de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, que el representante legal de la 
Máxima Casa de Estudios, Óscar Guerra Becerra, es el menos indicado para opinar sobre el trabajo realizado por la 
administración estatal, toda vez que “no se ha sentado a platicar con el STEUAQ para terminar con el paro de 
labores (de la Alma Máter) y abandonó la mesa (de negociaciones)”. “Que no desvirtúe, y todo lo contrario: que ya 
regresen a clases”, aseveró el mandatario emanado de Acción Nacional (PAN): Oscar Guerra, abogado de la 
Universidad Autónoma de Querétaro acusó este lunes que existía parcialidad por parte del secretario del Trabajo, 
José Luis Aguilera Rico, quien se estaría mostrando en a favor del Sindicato. El letrado también refirió que existe 
favoritismo por parte del Poder Ejecutivo del Estado por las autoridades sindicales. “Hay un punto que nos parece 
muy delicado porque evidencia, aún más, ratifica, la intervención de las autoridades de Gobierno a favor del 
sindicato. Al respecto, Domínguez Servién consideró que existe toda una cúpula de Gobierno del Estado trabajando 
para que se reanuden las labores en la Máxima Casa de Estudios. (PA 1) 
 
INAUGURAN ESTACIONES DE CARGA PARA AUTOS ELÉCTRICOS 
Dejar a las nuevas generaciones un mundo amigable con el medio ambiente, es un compromiso que se debe asumir 
sin pretextos en la sociedad y gobierno, manifestó el gobernador FDS, durante la inauguración de la Red Pública de 
Estaciones de Carga para automóviles Eléctricos, en el municipio de Corregidora. (…) “Aquí le pido a los titulares 
de: SEDESU, Oficial Mayor, IQT, SECTUR, que empecemos ya, que llevemos y copiemos lo bueno del ejemplo de hoy 
del presidente municipal (de Corregidora) y de todo el ayuntamiento, a poner estas estaciones en el Centro de 
Convenciones, en Plaza Constitución e ir ofreciendo a la población queretana”, expresó el gobernador. (AM p3, 
Diario de Querétaro p11, Códice Informativo, Poder Informativo, Alternativo.mx) 
 
INVERTIRÁN EN PARQUE 2000 
El gobierno de Querétaro ha apostado fuerte a la creación y mejoras de espacios deportivos en la entidad. Recién 
se inauguró un nuevo centro deportivo al interior del Parque Querétaro 2000, denominado +Qfit-Indereq y 
además, ya se tiene trazado el plan de acción para hacer efectivo el presupuesto destinado a la infraestructura 
deportiva que beneficiará a miles de queretanos. Como adelantó el director del INDEREQ, sería el propio 
gobernador FDS el encargado de revelar los detalles de los proyectos en materia deportiva, entre los que se tienen 
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contemplados un centro de raqueta y un multideportivo dentro de las instalaciones del Querétaro 2000. (…) 
Domínguez Servién también reveló que se contará con una inversión total de 139.5 millones de pesos para la 
realización de los proyectos futuros en el parque, y refrendó su compromiso con los atletas locales impulsando el 
deporte en la entidad. (El Universal Querétaro p3-C) 
 
ENTREGA GOBERNADOR VIALIDAD Y SUPERVISA OBRAS EN BALVANERA 
Por Francisco Velázquez 
Con una inversión cercana a los 5 mdp, el gobernador FDS entregó las obras del cuerpo Norte de la avenida 
Federico Mariscal y Oriente de la calle Marqués de la Villa del Villar del Águila, en la colonia Centro Sur, ubicada en 
la capital queretana. (…) Durante su jornada de este martes, el jefe del Ejecutivo estatal realizó una visita de 
supervisión a las obras del paso vehicular a desnivel en la carretera libre a Celaya -que se construye frente al 
Parque Industrial Balvanera-; el cual, según reportó Fernando González, CEC, lleva un avance del 51%. (AM p6) 
 
INAUGURARÁN EN QUERÉTARO PASO INFERIOR DE LIBRE A CELAYA 
El gobernador FDS, y el presidente municipal de Corregidora, Mauricio Kuri González, realizaron una supervisión a 
la obra del “Paso Inferior Vehicular carretera Libre a Celaya”, que lleva un avance del 51% y se estima sea 
inaugurada el próximo 9 de junio. Durante el recorrido hecho en la obra, Fernando González Salinas, CEC, detalló 
que la rampa oriente lleva un avance del 90% de excavación y la construcción de los muros de contención un 60%. 
(Diario Rotativo, Capital Querétaro p19, Diario de Querétaro p2, Noticias pp, Plaza de Armas p6) 
 
POR FIN ABREN VIALIDAD EN CENTRO SUR 
El edil de Querétaro MAV acompañó al gobernador FDS al recorrido inaugural del cuerpo norte de la avenida 
Arquitecto Federico Mariscal y oriente de la calle Marqués de la Villa del Villar del Águila en la colonia Centro Sur, 
en la cual se aplicó una inversión estatal y federal de 4.6 mdp. (Ciudad y Poder, RR Noticias, El Mosquito p4, Capital 
Querétaro p4, Diario de Querétaro p7-República, El Sol de México p7-B, Plaza de Armas p6) 
 
INCERTIDUMBRE POR CONTINUIDAD DE UNIVERSIDAD DE PEMEX 
El gobernador FDS admitió que desconoce si continúa o no en puerta la construcción de la Pemex en el estado. Esto 
derivado del recorte presupuestal que sufrió Pemex y ante el cambio del titular. Por tanto. FDS informó que solicitó 
al director general, José Antonio González, una reunión para analizar la continuidad del proyecto de la Universidad 
Pemex. (Capital Querétaro p3, Noticias p5) 
 
APOYARÍA GOBERNADOR A FAMILIAS DE ESTUDIANTES 
El gobernador FDS informó que tienen la apertura para apoyar a las familias de los estudiantes del COBAQ 
accidentados en este municipio. Sin embargo, aclaró que primero el Gobierno Estatal esperará un diagnóstico del 
COBAQ para determinar si existiría algún tipo de apoyo a las familias, tanto del joven fallecido, como de los 26 
heridos. (Capital Querétaro p18, Diario de Querétaro p2, Noticias p5) 
 
DOMÍNGUEZ SERVIÉN LLEVA 2 MIL MILLONES EN OBRA PÚBLICA 
En la gira por los municipios de Peñamiller y Tolimán, el gobernador FDS dio a conocer que en casi 6 meses de su 
Administración se han destinado cerca de 2 mmdp en obra pública. A su vez, se expresa que en el cruce del río de 
Adjuntas de Guillén, FDS dirigió la entrega de la rehabilitación y mantenimiento de la Carretera Estatal 161 
Peñamiller-San Miguel Palmas y la supervisión de la obra del puente vehicular Peñamiller-Tolimán, con un capital 
económico de más de 40 mdp. (Sexenio) 
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REALIZAN SINDICATOS SORTEO PARA DESFILE DEL 1 DE MAYO 
La Alianza Sindical de Querétaro realizó el sorteo para definir el orden en que participarán en el desfile del 1 de 
mayo, con motivo del Día del Trabajo. (…) Los contingentes saldrán intersección de Zaragoza y Corregidora, 
aproximadamente a las 8:30 horas, donde se realizarán honores a la bandera. Posteriormente marcharán para 
manifestarse frente al gobernador FDS, en un templete ubicado frente al templo de San Francisco. (Diario de 
Querétaro p5) 
 
CIUDAD DE LA MUJER ESTARÁ LISTA A FINALES DE 2016: BEATRIZ MARMOLEJO 
Ciudad de la Mujer estará lista para finales de año, indicó Beatríz Marmolejo Rojas, titular de la SDHS, (…) Luego de 
que el gobernador FDS confirmara que dicho proyecto se instalaría en el municipio de Querétaro, Marmolejo Rojas 
informó que estará listo cuando la SEDATU fije las bases de la convocatoria para el tema operativo y 
administrativo. (Códice Informativo, Diario Rotativo) 
 
COMPROMETE EDIL URBANIZAR ACCESO A PLANTEL COBAQ 40 
Por Gaby Hernández 
Las obras para la dignificación del camino de acceso al plantel número 30 del COBAQ, que se ejecutará con 6.5 
mdp, deberán ser entregadas antes de que concluya el ciclo escolar vigente, afirmó el presidente municipal de SJR, 
Guillermo Vega. (…) Manifestó que la administración local cuenta ya con el compromiso del gobernador FDS, para 
colaborar con el 50% de los recursos que requiere esta obra. (Capital Querétaro p19) 
 
QUERÉTARO: EL INCENDIO QUE CONFRONTÓ AL ALCALDE CON EL GOBERNADOR 
Un incendio en la zona de Buenavista, Delegación SRJ, que alcanzó un corralón de vehículos ubicado en un terreno 
propiedad del Gobierno del Municipio de Querétaro, derivó en una confrontación entre el presidente municipal, 
MAV y el gobernador FDS. (…) personal del gobierno del municipio de Querétaro emitió un comunicado después 
del siniestro en el cual expuso que sólo es dueño del predio, pero que la concesión con un particular corrió a cargo 
de la SEGOB del Poder Ejecutivo. (Libertad de Palabra) 
 
DESPLEGADO “CEIH. NEODATA” 
Felicitamos muy cordialmente a la Ing. Alejandra Vega Reyes por su toma de protesta como presidenta del XVI 
Comité Directivo de la CMIC. Se destaca imagen del gobernador FDS. (Noticias p5) 
 
ACTITUD DE XÓCHITL FUE IMPRUDENTE; NO HAY QUE CONFUNDIR ‘COMPLICIDAD’ CON ‘PLURALIDAD Y 
UNIÓN’, DICE CEVALLOS SOBRE DIFUSIÓN DE SU FIESTA 
La actitud de Xóchitl fue de buena fe pero imprudente e impropio, porque no hay nada que esconder (…) dijo Diego 
Fernández de Cevallos. Esto, tras el video que la tarde del domingo se volvió viral cuando la jefa delegacional de la 
Miguel Hidalgo, Xóchitl Gálvez, transmitió en vivo la celebración de cumpleaños 75 del panista. Entre los invitados, 
se pueden ver al ex presidente Felipe Calderón, junto con Carlos Navarrete, ex dirigente nacional del PRD, Porfirio 
Muñoz Ledo, Carlos Slim, Jorge Castañeda y el gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez y el ex presidente 
Carlos Salinas de Gortari. (Revoluciontrespuntocero, diariodetuxpan) 
 
 
 
 
 



 
MIÉRCOLES 16 DE MARZO DE 2016 

 

 Coordinación de Comunicación Social 6 

 

MUNICIPIOS 
 
REGIDORES DEL PAN PIDE A M. ALEMÁN SU 3 DE 3 
Por Noticias 
Los regidores de la fracción  del PAN en el Ayuntamiento de Querétaro, demandamos que la diputada María 
Alemán, denuncie irregularidades de la administración anterior, transparente sus prerrogativas y presente la 
declaración 3de3, para que muestre congruencia ante la ciudadanía y predique con el ejemplo, señalan en un 
comunicado de prensa en respuesta a su exhorto. (N 4) 
 
DESMIENTE MARCOS AGUILAR USO DE FUERZA EXCESIVA EN DESALOJO EN EL MERCADO 
ESCOBEDO 
Después de que Representantes de la Mesa Directiva del Mercado Escobedo señalarán que la policía 
Municipal actuó de manera excesiva en el desalojo de las instalaciones de dicha organización, el edil de 
Querétaro, MAV, señaló que solo hubo presencia de la Policía Municipal como apoyo, pero en ningún 
momento intervinieron los servidores públicos. (Reqronexión, El Mosquito p4, AM p9, El Universal Querétaro 
p4) 
 
‘TORITO’ PODRÍA EXTENDERSE A TODO EL ESTADO 
Se plantea la posibilidad de que el programa ‘Torito’ se extienda a todo el estado. Esto derivado de la plática que 
sostuvo el alcalde de Querétaro, MAV y Alfredo Gobera, SESEQ. El edil subrayó que se platicó sobre el interés que 
han mostrado otros alcaldes para implementar el programa “Tómate la Vida en Serio”. (AM p8) 
 
EDIL DE QUERÉTARO REMATARÁ BIBLIOTECAS 
El alcalde MAV anunció que pondrá a la venta las nueve bibliotecas y las siete casas de la cultura municipales. Falta 
elaborar los avalúos y que el cabildo apruebe la desincorporación. Indicó que “no tiene sentido” que el gobierno 
municipal tenga infraestructura que “no rieve para nada” porque no existe política cultural. Dijo que a la ubicada 
en la delegación Josefa Vergara, una de las más grandes, llegan apenas 500 personas al mes. (La Jornada p32, 
Noticias pp, Plaza de Armas pp, AM p9, El Universal Querétaro p5) 
 
MARCOS AGUILAR ANUNCIA CREACIÓN DE SIETE CENTROS CULTURALES COMUNITARIOS 
El  edil de Querétaro, MAV anunció la creación durante su administración de siete centros culturales comunitarios, 
con una inversión de 50 mdp cada uno, retomados del modelo de Medellín, Colombia. (Alternativo.mx, Diario de 
Querétaro p4, Códice Informativo) 
 
ALCALDE ANUNCIA FESTIVAL 2016: “CULTURA PARA TODOS” 
Autoridades municipales anunciaron el Festival Querétaro 2016 “Cultura para Todos”, que se llevará a cabo del 30 
de marzo al 2 de abril, contará con la participación de más de 200 artistas nacionales y extranjeros. El alcalde MAV 
dijo que el ayuntamiento destino 650 mil pesos para su organización con la asistencia esperada de 20 mil 
personas. (Alternativo.mx, Diario Rotativo, 6enpunto, Diario de Querétaro pp, El Mosquito pp, AM p7, Noticias p3, 
El Universal Querétaro p5) 
 
NOMBRAN NUEVO DIRECTOR DE DESARROLLO ECONÓMICO EN QUERÉTARO 
 (…) se informó que a partir del lunes (13 marzo) el edil capitalino, MAV tomó protesta a Javier Lozano Dubernard, 
quien se suma al equipo de trabajo de la Sedeco. (Diario Rotativo, Diario de Querétaro p4) 
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DEFRAUDAN A EJIDATARIOS DE LA ESTANCIA, SAN JUAN DEL RÍO 
Ejidatarios de La Estancia concentrados en un comité de transparencia denunciaron que fueron defraudados por 
más de 2 mdp y amenazados por parte del presidente del Comisariado Ejidal, Manuel Ríos Rivera. (…) En virtud de 
esta situación solicitan la intervención de las autoridades, ya que aseguran que el comisariado los amenazó. 
(Quadratín, Capital Querétaro p17, AM p10, El Universal Querétaro p2) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL 
 
SE SUMAN 15 SINDICATOS CON STEUAQ 
Los representantes de los 15 sindicatos que conforman la Alianza Sindical de Querétaro, conformada por cerca de 
120 mil miembros, externaron su apoyo al STEUAQ y aseguraron que respaldarán al grupo encabezado por Laura 
Leyva para que sean respetados los derechos, tanto laborales como humanos, de los trabajadores. (…) EL 
PROBLEMA ES EL RECTOR. Posterior a recibir el cobijo de los diversos sindicatos, la secretaria general del 
STEUAQ, Laura Leyva afirmó que la lucha emprendida no es contra el Gobernador, sino que el problema ha sido 
con el rector Gilberto Herrera, a quien incluso acusó de intransigente. (Diario de Querétaro pp, AM p5, El Universal 
Querétaro p6) 
 
ELECCIÓN PARA DIRIGIR ASOCIACIÓN DE PROFESIONISTAS DEL DERECHO 
Por Iris Mayumi Ochoa Herrera 
Aglutinar y consolidar el gremio de abogados es la intención de los candidatos a la presidencia de la Asociación de 
Profesionistas en Derecho (APRODEC) que este viernes realizará sus elecciones para renovar su dirigencia. (DQ 
11) 
 
FUEGO AMIGO / NI OBAMA LO TIENE 
Primer mundo: En Cancún, Quintana Roo, fue presentado el servicio de súper lujo “Quiero Taxi Exotic”, único en el 
mundo con autos Lamborghini, Mercedes Benz, Alas de Gaviota, Ferrari, Audis deportivos y más. En el banderazo 
de salida estuvieron presentes el exdiputado local queretano Ricardo Carreño Frausto, director general de la 
empresa “Quiero Taxi”; y Eric Castillo Alonzo, secretario general del Sindicato de Taxistas “Andrés Quintana Roo”, 
organización que celebró su 43 aniversario con el lanzamiento de la flota vehicular más cara del globo para 
competir abiertamente con la compañía internacional Uber. ¿Quién pompó? (PA 1) 
 
NIEGA PANCHO PREFERENCIA POR EL STEUAQ EN QUERÉTARO 
El gobernador FDS negó que su gobierno esté dando preferencia al sindicato de trabajadores de la UAQ en el 
asunto de la huelga. Asimismo le dijo a Oscar Guerra, abogado de la máxima casa de estudios, que él no puede 
opinar porque abandonó la mesa de negociaciones; y es que el defensor mencionó que todo parecía notar que la 
ST, encabezada por José Luis Aguilera Rico, estaba denotando una “parcialidad evidente” hacía la dirigente sindical 
Laura Leyva. (…) El gobernador dijo que él directamente no ha entablado diálogo con ninguna de las partes 
involucradas en el conflicto de la UAQ, sino sus representantes, a quienes les corresponde según el área que 
encabezan, incluso “haciendo carrusel” para lograr convencerlos de llegar a acuerdos. “Está directamente quien 
tiene que estar, el ST, el SEDEQ, el SEGOB y el jefe de la oficina de la gubernatura. Los 4 han hecho un carrusel para 
ver si se pueden entender con uno y con otro pero yo creo que ya se estiró demasiado la liga”, anotó. (Diario 
Rotativo, Express Metropolitano, Diario de Querétaro p2, Noticias pp, Plaza de Armas pp, Noticias p3) 
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DESCARTA PANCHO FAVORITISMO HACIA EL STEUAQ 
El gobernador FDS, descartó que de parte del Gobierno del Estado exista un favoritismo haca el STEUAQ. Después 
de que el abogado de la Máxima Casa de Estudios, Oscar Guerra denunció que hay intervención del Gobierno a 
favor del sindicato, tras declarar la Junta de Conciliación y Arbitraje improcedente el recurso que promovió la UAQ 
sobre la inexistencia de la huelga. (Capital Querétaro p3, El Financiero) 
 
LLAMA TITULAR DE EDUCACIÓN A NO POLITIZAR CASO UAQ 
El gobernador FDS solicitó al abogado general de la UAQ que no desvirtúe la información en torno a las 
negociaciones entre el STEUAQ y las autoridades universitarias, esto después de que el abogado señalara que 
existe un trato preferencial hacia el sindicato por parte de las autoridades estatales. (…) explicó que tanto los 
Secretarios del Trabajo, de Educación y de Gobierno, así como el jefe de la oficina de la gubernatura han actuado 
como conciliadores para que las partes involucradas en el conflicto lleguen a un acuerdo que dé por terminada la 
huelga. Alfredo Botello, SEDEQ, comentó que espera que la negociación no se politice, toda vez que el gobernador 
ha señalado en reiteradas ocasiones que este no es un problema económico, sino de voluntad tanto del sindicato 
como de los representantes universitarios. (El Universal Querétaro pp, AM p4, El Universal Querétaro p6) 
 
SE REÚNE LA UAQ CON EL STEUAQ Y JCYA 
La tarde de este martes, se llevó a cabo una reunión conciliatoria entre la UAQ y el STEUAQ, encabezada por el 
presidente de la JLCyA, Edgar Insunza; en la que informó que siguen los trabajos de mediación encaminadas al 
levantamiento de la huelga; ahí, el sindicato planteó algunos puntos a la autoridad universitaria, mismos que serán 
analizados, para que este miércoles, puedan presentar una propuesta que permita ya terminar el movimiento del 
huelga. En el encuentro no estuvo presente José Luis Aguilera Rico, ST. Al respecto, el abogado general de la UAQ, 
Oscar Guerra, celebró que por parte de la autoridad ya se esté trabajando con la autoridad competente que dijo, es 
directamente el presidente de la JLCyA. (…) En su intervención, la dirigente sindical Laura Leyva, se dijo a la espera 
de la propuesta y reiteró la disposición del sindicato de seguir con las mesas de conciliación. (AM p5, Noticias pp, 
Quadratín, Códice Informtativo) 
 
SINDICATOS LOCALES CIERRAN FILAS A FAVOR DE STEUAQ 
Diversos sindicatos con presencia en Querétaro, expresaron su apoyo al STEUAQ ante la huelga que realiza en la 
UAQ. De acuerdo a Miguel Rodríguez Maciel, dirigente de Alianza Sindical, (…) pidió la intervención del gobierno 
estatal para resolver la situación laboral que actualmente afecta a miles de estudiantes. Por su parte, el líder de la 
CTM, Ceferino Ramírez, exhortó a las autoridades universitarias para escuchar a los trabajadores y lograr un 
acuerdo a la brevedad. La CROC, la FTEQ, la UNT y los sindicatos de Trabajadores al Servicio de los Poderes del 
Estado, IMSS, INFONAVIT y SITATYR se sumaron al respaldo. (Express Metropolitano, Noticias p3) 
 
LEY FAVORECIÓ AL SINDICATO, NO HAY PARCIALIDAD: LAURA LEY 
Coincide la dirigente del STEUAQ Laura Leyva con el gobernador FDS, al aseverar que el abogado de la UAQ Oscar 
Guerra no debe opinar sobre la  parcialidad de autoridades de gobierno del estado. (RR Noticias, AM p4, Plaza de 
Armas p3) 
 
DESMIENTE UAQ INASISTENCIA A JUNTAS CONCILIATORIAS 
El representante legal de la UAQ, Oscar Guerra, desmintió que no hayan acudido a reuniones públicas y privadas a 
las que han sido convocados. Aunado a lo anterior, señaló que acusaron la parcialidad con la que se ha conducido 
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José Luis Aguilera Rico, ST, en espera de que esto se resuelva y entonces sí, la autoridad estatal abone a la 
resolución del conflicto universitario para levantar la huelga. (ADN) 
 
SE AMPARARÁ @UAQMX ANTE NEGATIVA DE DECLARAR INEXISTENTE LA HUELGA 
El abogado general de la UAQ, Óscar Guerra Becerra, señaló que ante la negativa de la JCA de declarar inexistente la 
huelga del STEUAQ, la institución presentará un amparo, toda vez que esta instancia gubernamental contaba con 
los elementos suficientes para que el fallo se emitiera a favor de la Institución educativa. (…) denunció que existe 
parcialidad en cuanto al actuar José Luis Aguilera Rico, ST, a favor del sindicato. (6enpunto, Noticias p3, El 
Universal Querétaro p6) 
 
RECURSO DE AMPARO SÓLO ALARGARÍA HUELGA: INZUNZA 
Un amparo sólo alargaría la huelga en la UAQ, advirtió el presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, 
Edgar Inzunza, quien afirmó que la autoridad laboral resuelve conforme a Derecho. (Diario de Querétaro p3, AM 
p4, Plaza de Armas p3) 
 
DESPLEGADO “A LOS INTEGRANTES DEL S.T.E.U.A.Q.” 
A LA OPINIÓN PÚBLICA. Hoy la embestida en contra de los derechos individuales y colectivos de los trabajadores 
no tiene límite, ni reparo. El proceso de despojo de nuestras prestaciones, conquistadas con luchas y esfuerzos, se 
ha intensificado en todos los espacios de trabajo. En la empresa privada y en el ámbito público; en el comercio y en 
el servicio; en las instituciones de educación pública superior, en todos lados estamos siendo avasallados. En razón 
de lo anterior, reconocemos y saludamos con admiración y respeto el movimiento que mantiene el S.T.E.U.A.Q., en 
defensa de su Contrato Colectivo de Trabajo y de la dignidad de los trabajadores. Sabemos que sus peticiones son 
justas y legítimas, pero además sabemos que tanto daño nos está causando a todos los trabajadores. (…) Por último 
hacemos un llamado a todas las organizaciones sindicales, a que nos sumemos a la lucha por la defensa de nuestros 
derechos como trabajadores y el respeto a nuestra dignidad, siguiendo el ejemplo que hoy nos dan los compañeros 
del STEUAQ, que entre todas y todos detengamos de una vez por todas la sistemática agresión que se comete en 
contra del pueblo trabajador, unidos y organizados. ATENTAMENTE, STAENEQ. (Noticias p4) 
 
DESPLEGADO “A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA. A LA COMUNIDAD ESTUDIANTIL DE LA ESCUELA DE 
BACHILLERES. A LA OPINIÓN PÚBLICA” 
La Comunidad Docente de la Escuela de Bachilleres de la UAQ, solicitamos a las partes involucradas en el proceso 
de huelga en el que se encuentra inmersa nuestra Universidad, que existan la sensibilidad y voluntad política para 
encontrar los puntos de acuerdo que permitan una pronta solución al conflicto. Exhortamos al respeto de los 
derechos adquiridos en años de lucha sindical y a la continuación del diálogo por parte de las autoridades, como 
única vía para una pronta solución al movimiento de huelga del STEUAQ, en beneficio de la Universidad, nuestros 
estudiantes y de la sociedad en general. (…) ATENTAMENTE: COMUNIDAD DOCENTE DE ESCUELA DE 
BACHILLERES, UAQ. (Noticias p4) 
 
SEGÚN CANACINTRA, INDUSTRIA CRECERÁ 9% 
Pese a la complejidad del escenario económico, el sector industrial de Querétaro, ratificó su proyección de 
crecimiento del 9% este año, 4 puntos más que el promedio estatal y superior también al 7.5 que registró esta 
actividad en 2015, dijo Esaú Magallanes, CANACINTRA. (Diario de Querétaro p6) 
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QUERÉTARO, UN ESTADO DE VANGUARDIA: G. CARPINTEYRO 
En otras ocasiones hemos inaugurado estaciones de carga para vehículos eléctricos, pero nos da mucho gusto que 
el municipio de Corregidora tiene la visión y comparte nuestra idea de BMW en una movilidad integral, comentó 
Carlos Gutiérrez Carpinteyro, director de relaciones gubernamentales BMW. (Noticias p2) 
 
EMPRENDEDORES PARTICIPAN EN EL DÉCIMO PRIMER SUMMIT 
Emprendedores queretanos participan en el Décimo Primer Summit de capital privado en México: Capital 
Emprendedor, Crecimiento, Bienes Raíces, Infraestructura y Energía. El objetivo es vincular a empresarios y 
emprendedores que buscan acceso a capital como alternativa de financiamiento, informó la directora de 
AMEXCAP, María Ariza. (Diario de Querétaro p6) 
 
COPARMEX DE QUERÉTARO RECABA 5 MIL FIRMAS PARA INGRESAR INICIATIVA DE #LEY3DE3 
La COPARMEX delegación Querétaro hasta el pasado domingo 13 de marzo logró recabar alrededor de cinco mil 
firmas de las 120 mil necesarias para ingresar como iniciativa ciudadana la #Ley3de3, que busca hacer obligatorio 
a quienes ocupen cargos de elección popular la publicación de su declaración de bienes, intereses y fiscal, dio a 
conocer Darío Malpica Basurto, su presidente. (Códice Informativo, Diario Rotativo, 6enpunto, Capital Querétaro 
p5, Diario de Querétaro p8) 
 
SE RESPETAN CAUSALES DE ABORTO: OMBUDSMAN 
La DDHQ será respetuosa del marco legal en torno a la interrupción del embarazo en el estado, mientras no se 
cambien o modifiquen legalmente las causales para llevar a cabo esta acción, pues se defiende la vida desde el 
momento de su concepción, aseguró el ombudsman Miguel Nava. (El Universal Querétaro p9) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
BAJO RESERVA 
EMPRESARIOS Y LEGISLADORES. Importante será que, ahora que se ha firmado un convenio de colaboración 
entre el Consejo Directivo de la Coparmex y los 25 diputados de la quincuagésima octava Legislatura —en temas 
como la transparencia, medio ambiente economía y otros tópicos—, los le-gisladores de verdad se pongan las pilas 
y den continuidad a las propuestas que emanen del sindicato patronal. Los empresarios están interesados en 
conocer de cerca el trabajo que se hace en el Congreso y en saber de qué manera se pueden apuntalar mejores 
iniciativas de ley. Ojalá se dejen apoyar… NOTICIAS DE INVERSIÓN. Y mientras la economía mexicana avizora sus 
peores descalabros en este año, nos comentan que en el gobierno del estado andan muy contentos porque 
empresas canadienses están a punto de signar acuerdos de inversión en el sector de autopartes. Dicen que dicha 
firma podría estar afianzando sus reales en el municipio de Colón, con miras a convertirse en uno de los 
principales proveedores para la próxima llegada de la firma, de origen japonés, Toyota, cuya planta estará 
establecida aquí muy cerca en el municipio de Apaseo el Grande, Guanajuato. BECAS CORREGIDORA. Nos 
comentan que el trámite para obtener las becas escolares que otorga el municipio de Corregidora ha sido muy 
desgastante, literalmente una monserga. Varios de los que realizaron el registro dicen que se llevaron más de seis 
horas para poder inscribir a sus hijos, ya que además del trámite burocrático —que ha sido mucho menos ágil que 
en ocasiones anteriores—, el sistema se les “cae”. Por otra parte, también para poder acceder a este beneficio 
económico, se pide a los padres de familia que realicen “faenas” en escuelas de la demarcación. Prácticamente más 
que premiar a los alumnos que obtienen un buen desempeño escolar, parece que lo que se busca es aprovechar el 
tema para obtener servicios de limpieza o remodelación “gratuitos”. ¿En verdad no hay solvencia para pagar más 
servicios de conserjería? ¿Acaso los bonos que se otorgan a algunos funcionarios también son condicionados a que 
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hagan labores de conserjería en sus respectivas oficinas? Le pasamos el reporte a don Mauricio Kuri. 
CORREGIDORA, UN EJEMPLO. Y hablando del municipio de Corregidora, nos comentan que muy felices estaban 
los funcionarios del municipio de Corregidora, ya que este martes fue inaugurada la primera Red Pública de 
Estaciones de Carga para Automóviles Eléctricos, que forma parte de una estrategia integral para la promoción del 
transporte eléctrico y movilidad alternativa en dicho municipio. Se aseguró que este es un plan innovador que 
tiene la intención, entre otras cosas, de reducir los niveles de contaminación ambiental. En este sentido, el 
gobernador del estado, instruyó a su equipo de trabajo a seguir el ejemplo de Corregidora y a establecer estaciones 
de carga para autos eléctricos en distintos puntos de la capital, así como a beneficiar a aquellos ciudadanos que 
apuesten por la utilización de las nuevas tecnologías en el transporte, mismas que no contaminen. (EUQ 2) 
 
CUARTO DE GUERRA 
Por Julio de la Cruz 
ESPECIAL. Trago amargo, o más bien bocado amargo pasó José Luis Aguilera Rico. Resulta que llegó con todo y 
"tuppers" a un restaurante donde no le permitieron comer sus alimentos especiales, preparados en casa, pese al 
argumento de que su caso es especial por haber recibido un transplante. Esos y no la UAQ (¡ni la propina!, dice el 
mesero) son los problemas que inquietan al aún secretario del Trabajo. CLARITO. El mismo José Luis Aguilera Rico 
ayer logró el mayor avance en la intermediación que le encargaron para acabar con la huelga de la UAQ… 
ausentándose de la mesa de diálogo. Vino de arriba la orden de que el Secretario ya no metiera más la mano y de 
que el Presidente de la Junta Local, Edgar Inzunza, llevará el diálogo. (DQ 1) 
 
EXPEDIENTE Q 
 Por Adán Olvera 
La Venta. Una vez más con un paso adelante de todos los demás alcaldes y siempre en medio de la polémica, 
Marcos Aguilar Vega, presidente municipal de Querétaro, ha anunciado una decisión que lo llevará al centro de las 
críticas y de los señalamientos pero muchos seguramente serán malintencionados. Ayer las autoridades 
anunciaron que se venderán algunas casas de la cultura y bibliotecas municipales pero no sin antes construir siete 
espacios dedicados al arte y cultura pero con otro enfoque y reingeniería. El producto de la venta de estos espacios 
será utilizado para el fomento del arte y cultura dentro del municipio; para el Presidente Municipal hay carencia de 
políticas públicas enfocadas en la difusión de la cultura. La administración municipal nos asegura que está 
construyendo un proyecto cultural amplio y ambicioso, en donde participe toda la sociedad; la venta nos haría 
suponer un desdén a una actividad que sin duda fortalece el tejido social y que además es un paliativo a la 
violencia que se vive en las calles y la descomposición social; la autoridad municipal se compromete que antes de 
vender las casas de cultura, se tendrá el anuncio y seguramente el principio de la construcción de centros de artes 
y oficios, así como de cultura para la paz. Las Casas de Cultura son la única opción de entretenimiento, educación y 
cultura de decenas de niños en la capital, por eso es importante tener claro que ningún espacio se perderá y que al 
contrario algunas comunidades ganarán un centro de cultura con los que antes no contaban. DE REBOTE. La 
huelga en la Universidad Autónoma de Querétaro, podría ver su conclusión hoy, si es que las partes por fin logran 
sentarse con la voluntad de negociar y poner punto final al movimiento y es que conforme pasan los días los 
agravios crecen y parecen no tener fin. Ayer en la reunión conciliatoria por lo pronto ya no participó el Secretario 
del Trabajo, José Luis Aguilera Rico. (DQ 6) 
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PLAZA DE ARMAS 
Por Sergio Arturo Venegas Ramírez 
Diego, el poder de convocatoria. Estaba reunido el PIB nacional: Sabino. Mil comensales. A la mesa, políticos, 
empresarios, periodistas, amigos y familiares de Diego Fernández de Cevallos, disfrutaban carne asada y cabrito, 
con cerveza y tragos, en el rancho La Barranca, de Jerécuaro, Guanajuato. Carlos Salinas de Gortari, Felipe Calderón 
Hinojosa, José María Córdoba Montoya, Porfirio Muñoz Ledo; los secretarios José Calzada, José Antonio Meade y 
José Narro; el independiente Jorge Castañeda; el cardenal Norberto Rivera; el perredista Carlos Navarrete; el 
multimillonario (en dólares) Carlos Slim; don Olegario Vázquez Aldir; Carlos Marín; Ciro Gómez Leyva; los 
exprocuradores Antonio Lozano y Rafael Macedo de la Concha y muchos, muchos más; asistieron a la fiesta de El 
Jefe Diego, organizada anualmente con motivo de su cumpleaños. Por Querétaro, Ricardo Anaya, dirigente nacional 
del PAN; el ya mencionado José Calzada; el gobernador Francisco Domínguez; el alcalde de Corregidora, Mauricio 
Kuri, y la magistrada Cecilia Pérez; además de notarios, ganaderos y empresarios locales. Todo un coctel. 
Personalidades de distintos ámbitos y partidos, balconeados por la delegada de Miguel Hidalgo, Xóchitl Gálvez, que 
vía Periscope, dio cuenta en vivo y en directo. En tiempo real. Y es que el tema no pasaría de ser un encuentro 
entre las cúpulas del poder en nuestro país, que nada tienen de ilegal, pero que irritan a una clase media-baja cada 
vez más golpeada por la crisis económica. Y remarco que no pasaría de ser una reunión como muchas que se 
celebran cada semana en México, si no fuera por Xóchitl. “Nos encontramos aquí, en la fiesta del Jefe Diego, hay una 
gran cantidad de personajes que se dieron a la tarea de venir a visitarlo. ¡Saluda a Periscope!”, se escucha decir a 
Gálvez en la grabación de 3 minutos con 35 segundos que fue tomada a las 17:10 horas del sábado 12, en una 
amplia área techada de la exhacienda, con mobiliario rústico y una larga barra al fondo, relata la revista Proceso. 
“¿Qué pasó doña periscopia?”, dice Calderón. “Nos estamos portando bien, ¿eh?”, agrega Navarrete. “Este es 
perredista, está estacionado en doble fila”, suelta Calderón. Los tres ríen a carcajadas. “Nunca me imaginé la 
connotación negativa que se le podría dar a una grabación hecha en la broma (…), no me parece malo que nos 
sentemos alrededor del ‘Jefe’ Diego (…). Por qué espantarnos de que estuviéramos ahí”, indicó la delegada de 
Miguel Hidalgo a la Primera Emisión de Noticias MVS. Por su parte, el exsenador de la República, Diego Fernández 
de Cevallos negó el lunes que su fiesta de cumpleaños, celebrada en su rancho de Jerécuaro, Guanajuato, se tratara 
de una encerrona para tratar algún tema político. El también excandidato presidencial por el Partido Acción 
Nacional (PAN) estuvo presente en el estudio de Milenio Televisión, en donde negó de manera tajante que el 
evento se tratara de una “cumbre antilopezobradorista”. “Mi familia y yo tenemos la costumbre (…) de invitar a 
quienes queremos invitar; y de los invitados, van los que quieren ir. Nada que tuviera un sesgo faccioso”. Irónico, 
detalló: “tuvimos una comida privada que Xóchitl Gálvez me hizo el favor de hacerla pública”, agregó, en referencia 
a la transmisión de Periscope que realizó la delegada de Miguel Hidalgo durante la comida, en la que pudo 
constatarse la presencia de varias figuras de la política. Y fue más allá en la entrevista que ayer concedió a Adela 
Micha de Grupo Imagen: Exigió respeto para su fiesta y consideró una imprudencia de la delegada de Miguel 
Hidalgo (Ciudad de México), Xóchitl Gálvez, una de las invitadas, quien “periscopeó” aspectos de la celebración: “Yo 
qué culpa tengo. Era una reunión privada, pero la señora delegada Xóchitl Gálvez es muy inquieta y de una reunión 
privada la hizo pública. Pues con la pena”, dijo. Por su parte, el columnista Federico Arreola, quien fue de los 
primeros en dar a conocer el video de la reunión, escribió ayer en www.sdpnoticias.com que se trató de una “de 
esas comilonas rancheras de políticos, periodistas y empresarios que, la verdad sea dicha, ya se ven bastante 
pasadas de moda. “Ciro Gómez Leyva, que estuvo en la fiesta de Diego, salió a defender ese evento en su columna 
de El Universal. “Lo hizo, como ya lo expresé, en primer lugar llamándonos ‘mojigatos’ a los que criticamos el ya 
famoso jolgorio ranchero de políticos, empresarios y periodistas. “Pero, también, Ciro defendió la fiesta aclarando 
falsamente que Fernández de Cevallos festejó ‘sin medios’, a diferencia de otros que para sus pachangas contratan 
fotógrafos y cronistas. “Es falso lo que afirma el señor Gómez Leyva. “Me sorprende que Ciro asegure que Diego 
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festejó sin medios, es decir, sin periodistas. “Cualquier cosa que Ciro haya querido decir, la dijo mal. Para empezar, 
Ciro estuvo en la fiesta, y es un periodista, famoso y excelente en su trabajo, hasta influyente por su noticiero en 
Radio Fórmula y su columna diaria en El Universal”. Eso dice Arreola sobre una fiesta que siendo privada, Xóchitl 
le hizo el favor a El Jefe Diego “de hacerla pública”. Es la fuerza de las redes. Felicidades don Diego. 
-OíDO EN EL 1810- Voracidad. Anuncia el alcalde de Querétaro, Marcos Aguilar, que venderá las Casas de la 
Cultura que hay en el municipio y hasta bibliotecas para tomar una propuesta del excandidato priista Manuel Pozo: 
los centros culturales. Nuestro mejor vendedor. -¡PREEEPAREN!- Mensaje. Por cierto, la diputada de Nueva 
Alianza, María Alemán, le pidió al alcalde capitalino, Marcos Aguilar, que ya deje sus delirios de persecución y se 
ponga a trabajar. Acusó que los primeros seis meses del Gobierno panista han estado enmarcados por escándalos 
como el contrato del Eddycóptero y el capricho de pintar los puentes. Como se observa, Caperucita Roja tuvo más 
tamaños que sus compañeros priistas. ¡Qué vergüenza! -¡AAAPUNTEN!- Apoyo. Ayer, dirigentes locales sindicales 
se sumaron a la petición de sindicatos de trabajadores de universidades públicas de otras entidades del país, 
quienes amagaron con realizar una movilización en apoyo a la huelga para exigir la renuncia del rector de la 
Universidad Autónoma de Querétaro, Gilberto Herrera Ruiz. Fumando espero. -¡FUEGO!- Mano negra. De lejos se 
ve que la mano que mece la cuna del STEUAQ despacha en la Plaza de Armas. No entiendo de otra manera el apoyo 
de sindicatos locales al movimiento universitario, que seguramente concluirá en próximos días. Por si había dudas. 
(PA 2) 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS 
Por Juan Antonio del agua 
MEADE EN QUERÉTARO  
Hoy estará en Querétaro el excanciller mexicano y ahora secretario de Desarrollo Social, JOSÉ ANTONIO MEADE 
KURIBREÑA (uno de los hombres claves del gobierno del Presidente de la República, ENRIQUE PEÑA NIETO), 
para lanzar un programa deportivo de alto sentido social. Así lo anunció el dinámico delegado ERNESTO LUQUE 
HUDSON. Bienvenido. Agua queretana la más sana. (PA 1) 
 
LA PLUMA DE CONÍN 
EL CHALECO. La vinculación que va a hacer la COPARMEX con la LVIII Legislatura del estado, que preside el 
diputado Roberto Cabrera, tiene sus matices y pone de acuerdo para que tanto la Iniciativa privada como nuestros 
legisladores trabajen por el bien de todos los queretanos haciendo leyes que beneficien a todos los queretanos. 
Uno de los casos es la nueva Ley de Movilidad, que en estos momentos se encuentran en análisis y discusión, quizá 
no hay mucho qué discutir sin que en estos tiempos se legisle para que las nuevas plataformas queden 
debidamente reguladas. Hace una semanas comentábamos que el paquete es fuerte y de alguna manera va a tocar 
algunos intereses ya pisar algunos cayos, sin embargo se debe ver por el beneficio de las mayorías y en ese sentido 
el presidente de la Legislatura sabe que hoy se debe legislar y para dar paso a la innovación y  las nuevas 
tendencias que ya nadie detiene. La regulación es lo que va a dar el marco normativo para que muchos queretanos 
que no cuentan con el servicio acorde a los tiempo, puedan contar con uno llamado servicio ejecutivo y que los 
taxistas tradicionales también puedan ofrecer este tipo de servicio. En el fondo se trata de que todos los 
queretanos saquen la mayor ventaja y también de alguna manera los concesionario, la cuestión es que no haya 
riñas ni enfrentamientos por un servicio que hoy por hoy demandan los queretanos. Falta días para que dicha 
iniciativa enviada por el mandatario estatal FDS sea dictaminada y pueda pasar al Pleno Legislativo para su 
aprobación, la cual pensamos que no encontrará mayor resistencia, pensando siempre en el bien de la comunidad 
y en el beneficio de todos los queretanos. (Capital Querétaro, Redacción 2) 
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FUENTES 
DIARIOS LOCALES  SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEB 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO CyP: CIUDAD Y PODER  
N: NOTICIAS  M: MAGAZINE  DR: DIARIO ROTATIVO WEB 
AM:  AM  I18: INFORMATIVO 18  IN: INQRO.COM 
CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO 
PA: PLAZA DE ARMAS  LP: LIBERTAD DE PALABRA SQ: SEXENIO QUERÉTARO 
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO ARM: ARGÓN MÉXICO WEB 
ELS: EL SOL DE SAN JUAN ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO AMX: AMEALCO.MX 
EM: EL MOSQUITO VS: VOZ DE LA SIERRA SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB 
EE: EL ECONOMISTA SITIOS WEB LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB 
 CI: CÓDICE INFORMATIVO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 
 SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB  
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